

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 23 juin 2025 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de M. Claude Viel à titre de directeur de l'école La Mission. Il intègrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Diplômé du Campus Saint-Jean, M. Viel joue des rôles de leadership au sein du Conseil scolaire Centre-Nord. Comme direction d'école depuis plus de 20 ans, M. Viel est pionnier de l'éducation francophone à St. Albert. Il a notamment participé au développement et à la consolidation de l'école La Mission. Il a eu l'honneur d'être le premier directeur de l'école Alexandre-Tâché en 2009 et de nouveau en 2016, lors de leur arrivée dans leur nouveau bâtiment en 2016. Il a aussi joué un rôle important dans le développement de l'Académie francophone de sports à St-Albert.

M. Viel présente une compétence d'adaptation hors du commun. Sa créativité lui permet de composer avec l'effervescence que peut présenter un milieu scolaire. À cet effet, M. Viel a accueilli les classes de 5^e et de 6^e année à l'école Alexandre-Tâché pour créer encore une fois, en douceur, une nouvelle école de la 5^e à la 12^e année.

Au sein du CSCN, M. Viel a toujours présenté une capacité de collaboration exceptionnelle. Il a participé au développement d'encadrements importants tels que le cadre pédagogique du CSCN, le cadre de construction identitaire et l'approche collaborative.

Engagé au sein de la communauté francophone, M. Viel est toujours animé par la même passion à instaurer des environnements qui permettent aux élèves de devenir des citoyens fiers et accomplis.

La grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de la nomination de M. Viel et lui souhaite de beaux succès dans ses nouvelles fonctions!

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille plus de 4000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780) 468-6440